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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является общество с ограниченной ответственностью «Планета ТОЙЗ» (ООО «Планета ТОЙЗ).
Целью выпускной квалификационной работы является исследование понятия финансовый результат, его сущности, с дальнейшими разработками управленческих решений для улучшения финансового состояния предприятия, совершенствования финансовой отчетности и эффективности функционирования ООО «Планета ТОЙЗ».
Основными задачами данной выпускной квалификационной работы являются: раскрытие понятия прибыли как показателя деятельности коммерческой организации, порядок формирования финансового результата, описание организационно-экономической характеристику ООО «Планета ТОЙЗ», предложение мероприятий, направленных на совершенствование учета ООО «Планета ТОЙЗ», анализ динамики и структуры финансовых результатов, выявление факторов, влияющих на финансовый результат в ООО «Планета ТОЙЗ», предложение мероприятий, которые помогут улучшить финансовое состояния ООО «Планета ТОЙЗ».
Основными методами, используемыми в данной работе, являются изучение научной литературы и нормативно-правовых актов, анализ и изучение внешней и внутренней отчетности ООО «Планета ТОЙЗ», а также финансового состояния.
На основе бухгалтерской (финансовой) отчетности ООО «Планета ТОЙЗ», а также ряда локальных актов, был проведен анализ финансового результата компании и дана оценка финансового состояния организации.
На основе данных ООО «Планета ТОЙЗ» были выявлены слабы стороны компании и возможные пути развития и улучшения финансового состояния организации, а также разработаны меры, направленные на совершенствование системы учета доходов и расходов.
        

        
          The object of the study is Planet TOYS Limited Liability Company (Planet TOYS LLC).
The aim of the final qualification work is to study the concept of financial result, its essence, with further development of managerial decisions to improve the financial condition of the enterprise, improve financial reporting and the effectiveness of the functioning of Planet TOYS LLC.
The main objectives of this final qualification work are: disclosure of the concept of profit as an indicator of a commercial organization, the procedure for generating a financial result, a description of the organizational and economic characteristics of Planet TOYZ LLC, a proposal of measures aimed at improving the accounting of Planet TOYZ LLC, analysis of dynamics and structure financial results, identifying factors affecting the financial result at Planet TOYS LLC, proposing activities that will help improve financial the financial status of Planet TOYS LLC.
The main methods used in this work are the study of the scientific literature and regulatory legal acts, analysis and study of the external and internal reporting of Planet TOYS LLC, as well as the financial condition.
Based on the accounting (financial) statements of Planet TOYS LLC, as well as local acts, an analysis of the financial result of the company was carried out and an assessment of the financial condition of the organization was given.
Based on the data of Planet TOYS LLC, the weak sides of the company and possible ways to develop and improve the financial condition of the organization were identified, as well as measures aimed at improving the system of accounting for income and expenses were developed.
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